

Kodim 0716/Demak Dukung Upaya Penurunan Angka Kematian Ibu-Bayi di Kabupaten Demak

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Sep 18, 2024 - 08:15



Danramil se-jajaran Kodim 0716/Demak menghadiri Diseminasi Percepatan Upaya Penurunan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) di Kabupaten Demak

DEMAK - Danramil se-jajaran Kodim 0716/Demak menghadiri Diseminasi Percepatan Upaya Penurunan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian

Bayi (AKB) di Kabupaten Demak, Selasa (17/09/2024).

Acara yang diselenggarakan di hotel Amantis Demak ini dihadiri langsung Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., jajaran Forkopimda Kabupaten Demak atau yang mewakili, Sekda Kabupaten Demak Akhmad Sugiarto, S.T., M.T., Kepala Dinas Kesehatan Jawa Tengah diwakili Kepala Bidang Kesmas Yuni Rahayu M.Kes., Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Demak, dr Ali Maimun, kepala rumah sakit dan puskesmas, Camat, Danramil, dan Kapolsek se-Kabupaten Demak.

Kegiatan ini merupakan upaya Pemerintah Kabupaten Demak untuk menekan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) yang menunjukkan tren peningkatan. Tercatat, hingga Agustus 2024, terdapat 101 kasus kematian bayi, dengan sebagian besar terjadi pada usia 0 hingga 7 hari.

Dalam sambutannya, Bupati Demak menyampaikan bahwa upaya Pemkab Demak dalam menekan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) dengan melibatkan seluruh stakeholder yang ada di Kabupaten Demak, baik dari sektor kesehatan maupun aspek sosial dan budaya yang ada di Kabupaten Demak.

Lebih lanjut, Bupati menekankan tentang pentingnya upaya penanganan gizi ibu hamil sebagai langkah preventif, yang mana dengan langkah ini sudah berhasil diterapkan pada penurunan stunting tahun ini. Dan diharapkan akan terus berlanjut ke tahun depan.

Menurutnya, permasalahan gizi ibu hamil merupakan hal yang sangat krusial, bukan hanya saat melahirkan tetapi juga sebelumnya. Dimana Pemkab Demak telah melakukan upaya dengan mengundang Kementerian Agama untuk mengedukasi calon pengantin mengenai gizi.

"Kami juga bekerja sama dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan untuk memberikan tablet tambah darah, yang diharapkan dapat menekan angka kematian ibu," jelasnya.

Sementara itu, Dandim 0716/Demak melalui Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono menyampaikan bahwa pihaknya akan mendukung penuh upaya Pemkab Demak dalam upaya Penurunan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) di Kabupaten Demak.

"Pak Dandim menyampaikan bahwa Kodim Demak dan jajaran akan akan mendukung segala upaya yang dilakukan Pemkab Demak. Ini merupakan wujud kerjasama dan sinergi untuk meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat di Kabupaten Demak.," pungkasnya.

Dalam pertemuan kali ini, juga dibentuk Tim Satgas Kabupaten Demak yang terdiri dari berbagai jabatan. Yaitu Sekretaris Daerah Demak, Akhmad Sugiharto, Asisten Ekonomi, Dinas Kesehatan dan sebagainya. (Pendim0716).